



Se desarrolló con éxito la Primera Jornada de Ingeniería de Software

Fecha de impresión: 21/04/2025



El pasado día miércoles 29 de Octubre en el Campus Centenario de nuestra Universidad Politécnica Salesiana a las 18h30 a 22h10, se llevó a cabo el evento «I Jornada de Ingeniería de Software», organizado por GIISIC (Grupo de Investigación de Ingeniería de Software e Ingeniería del Conocimiento) y la Rama Estudiantil IEEE UPS-GYE, y gracias a la colaboración del Vicerrector de la Sede, el Departamento de Vinculación con la Sociedad, el Departamento de Comunicación y la Dirección de Carrera de Ingeniería de Sistemas.

Los temas que se expusieron en la 1era Jornada fueron los siguientes:

- «Las mediciones de Software y sus aplicaciones» por la Ph.D. Mónica Villavicencio,
- «Herramientas de Software para Proyectos BPM» por el Ph.D. Carlos Monsalve A.,
- «Distributed Programming & Software Engineering» por el M.Sc. Allan Avendaño,
- «Administración de Proyectos en la Ingeniería de Software» por el M.Sc. Galo Valverde.

Con un Aula Magna totalmente llena, al evento se dieron cita profesionales, docentes y estudiantes de nuestra sede.

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)